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La justicia tiene que ser hecha tan pronto 

24/05/2014 

Entre ustedes ya está aquel que debería venir cuando llegase el momento 
de retirar del medio de los hombres impíos, que por sí vienen 
condenándose. No es justo que los Hijos de la Luz sufren por cosas que no 
cometieron, y sí uno cometió sus pequeños errores, no se puede condenar. 
Por eso, hijos Míos, ustedes viven en un clima de no saber más que hacer. 
Esta es la realidad. Pero Yo puedo resolver todo lo que está aconteciendo. 
No hay lugar en la Tierra donde no hay suciedad. Para ti, que viene siempre 
pidiéndome: "Vuelve Jesús. Vuelve pronto, porque yo no aguanto más". Esto 
es lo que escucho de la boca de ustedes que viven adorándome, pidiendo 
clemencia todos los días. Mi Santa Madre también ya no soporta más ver a 
los jóvenes inocentes siendo atacados por una banda de caníbales, que son 
peores que los vampiros, que viene de lejos sólo para practicar las malas 
obras. Viendo todo esto, no puedo dejar que venga para un país, dónde está 
Mi último profeta, que eres tú, Mi hijo Pedro II, porque en tus manos está 
la mayor prueba de Mi existencia, que es este Libro: La Palabra Viva de Dios. 
Este Libro que le da el mayor valor, escrito por uno que vive al servicio de 
su Dios, que Soy Yo, Mi Amor divino. Un nombre que lo dice todo. El Creador 
de todas las cosas, que Vengo siendo atacado hasta dentro de lo que es 
Mío. 
Cuando la injusticia es demasiado, Mi Espíritu Santo sufre, así como sufrí al 
ser clavado en la Cruz. Pero después de Mi Resurrección, deje para cada 
uno la luz que pude convertirlos en Hijos solo Mío. Como ahora son pocos 
los que Me restan, pero ya es lo suficiente para comenzar Nueva Vida, que 
son ustedes que viven adorándome, como estaba escrito. Vean que ahora 
ya no Estoy hablando más en parábolas. Abiertamente paso a decir todo lo 
que tenía que decir. No he venido para juzgar, sino para dar Vida a los que 
por Mí viene sufriendo. Todo lo que tenía que acontecer, se cumplirá por lo 
que estaba escrito en las Sagradas Escrituras. Tiempo este que ya no se 
puede esperar más. La justicia tiene que ser hecha tan pronto. 
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